

Eine besondere Verabschiedung

LIMBURG Mitarbeiter der Astrid-Lindgren-Schule nun im Ruhestand

Die Astrid-Lindgren-Schule hat vier Förderschullehrer und eine Erzieherin in den Ruhestand verabschiedet. Dafür hatten sich die Schüler und Schülerinnen etwas Besonderes ausgedacht.

Wie die Schule erst jetzt mitteilte, gab es zur Verabschiedung einen Tanz und ein Quiz, bei dem die Pädagogen ihre „Eignung für den Ruhestand unter Beweis stellen mussten“, sowie verschiedene Musikstücke unter der Anleitung von Silke Kober-Meilinger. Die Schülerinnen und Schüler der Hauptstufe und der Berufsorientierungsstufe beeindruckten dabei wieder einmal mit ihren musikalischen und tänzerischen Fähigkeiten.

Während der offiziellen Verabschiedung am Nachmittag in der Turnhalle der Astrid-Lindgren-Schule würdigte Schulleiter Detlef Wesche die Erzieherin Heidemarie Bäcker und die Förderschullehrer Michael Keßeler, Christiane Philippi-Stahl, Susanne Schneider und Gabriele Voß. Die angehenden Pensionäre seien verantwortungsbewusste und kompetente Pädagogen, die stets die Förderung ihrer Schülerinnen und Schüler und die Entwicklung der Astrid-Lindgren-Schule im Blick gehabt hätten.



Die Pensionäre der Astrid-Lindgren-Schule (von links) Michael Keßeler, Susanne Schneider, Heidemarie Bäcker, Schulleiter Detlef Wesche, Gabriele Voß und Christiane Philippi-Stahl. FOTO: PRIVAT

Es sei ihnen anzumerken gewesen, wie gerne sie mit den Schülerinnen und Schülern gearbeitet und wie sehr sie es geschätzt hätten, die Kinder unterrichten zu dürfen.

Christiane Philippi-Stahl leitete als Mitglied der Schulleitung die Abteilung für körperlich und motorische Entwicklung und unterstützte eine große Zahl von Schülerinnen und Schülern bei der Hilfsmittelversorgung. Durch ihren großen Fleiß und ihre Zuver-

lässigkeit seien die Kolleginnen geschätzte Mitglieder des Kollegiums gewesen und hätten in ihrem Berufsleben einen reichhaltigen Erfahrungsschatz aufbauen können, den sie immer gerne an das Kollegium weitergegeben hätten.

Detlef Wesche dankte den zukünftigen Pensionären für ihr Engagement an der Astrid-Lindgren-Schule und wünschte ihnen alles Gute, viel Glück und vor allem Gesundheit für den Ruhestand. red